

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 6 (1976)
Heft: 12: Mots croisés faciles

Artikel: Vevey en liesse a accueilli les aînés de Suisse romande
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829958>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

VEVEY EN LUESSE



• a accueilli les aînés de Suisse romande •

Souvenez-vous : c'était le 22 octobre. Ce jour-là — le soleil brillait, resplendissant ! — le journal « Aînés » et le Mouvement des Aînés vous conviaient, amis retraités, à une grande fête à Vevey. Ce fut un succès sans précédent : près de 3000 participants. Cérémonie officielle, croisières sur le Haut-Lac, spectacles, cinéma permanent, bal, petits cadeaux ; tout s'enchaîna et se déroula à merveille, à la satisfaction générale. De très nombreux messages nous sont parvenus depuis lors, de toute la Suisse romande et d'au-delà. Parmi eux, celui de Mlle N. Herzig, de Berne, qui conclut sa lettre par ces mots : « C'est avec un cœur débordant de joie que je suis rentrée le soir dans la Ville fédérale. » Nous revenons ci-contre en images sur les divers aspects de cette mémorable journée. Rappelons que la partie offi-

cielle fut spécialement réussie grâce aux orateurs et à l'excellente Fanfare des Ecoles dirigée par M. Gaillard. La cérémonie fut honorée par la présence d'un conseiller d'Etat et du syndic de Vevey entouré de nombreux municipaux et chefs de service. Le syndic Bernard Chavannes, s'adressant à l'assistance qui se pressait dans le magnifique Théâtre de Verdure, souhaita la bienvenue et émit un vœu : « Que les contacts que vous prendrez entre vous aujourd'hui se complètent par des contacts avec la population veveysanne et ses autorités. Nous nous réjouissons de votre présence à Vevey, car vous démontrez clairement que l'on peut être âgé sans être vieux et que les années que vous avez vécues n'ont pas entamé votre volonté de participer à la vie quotidienne de vos villes et de vos villages. Vous avez

su également conserver ce goût et ce désir de voir et de connaître qui est l'apanage des esprits jeunes. »

Quant au conseiller d'Etat Pierre Aubert, chef du Département vaudois de la prévoyance sociale et des assurances, il se plut à relever que « cette initiative, s'ajoutant à d'autres, démontre une volonté de diversification dans l'esprit de solidarité et d'entraide, à laquelle nous sommes heureux d'être associés. Au risque d'être irrévérencieux, permettez-moi de vous citer un écrivain français du XIXe siècle : « Vieillir est ennuyeux, mais c'est le seul moyen que l'on ait trouvé de vivre longtemps », écrivait Sainte-Beuve. Et le magistrat conclut en citant Martin du Gard : « Il ne faut jamais perdre de vue que la jeunesse on ne l'admiré que chez les aînés. Il n'y a d'ailleurs que là qu'elle soit admirable. »



1

Le syndic de Vevey : « Nous vous remercions d'être venus de loin à la ronde et de rendre ainsi plus manifeste une solidarité humaine pour laquelle nous vous félicitons. »

2

Une foule immense au Théâtre de Verdure où la cérémonie officielle, présidée par Marc Guignard, animateur du MDA, va commencer.

3

Le bal dans la grande salle du Casino. L'excellent orchestre « Mini-fa » entraîne les couples sur la piste. On a beaucoup dansé ce 22 octobre à Vevey !

4

Le merveilleux soleil de cette journée rendit les sourires encore plus éclatants. De gauche à droite : M. le conseiller d'Etat Pierre Aubert, le syndic de Vevey Bernard Chavannes et Mme Paulette Corbaz, de l'administration du journal « Aînés ».

5

Deux spectacles se succédèrent aux Galeries du Rivage : ici la Chanson vevysanne, dirigée par M. Krauer, se fait applaudir avant l'illusionniste Foretay et le chansonnier-poète Pierre Marchand.

6

Cet accordéoniste jurassien, Walter Etienne, est un fidèle : il participe à toutes les sorties organisées par le journal et le MDA. Infatigable, il est ici interviewé par la Radio romande.

7

Et il y avait des joies annexes : Nestlé offrait café et chocolats sur les quais. Tout à côté, les Brasseries Cardinal offraient l'eau minérale Silberquell. Et chaque participant reçut un petit ouvrage sur le Léman, édité par la Compagnie générale de Navigation. Sur le lac, trois vapeurs étaient simultanément en action...

2



4



5



6



3



7



(Photos Yves Debraine)